

Kalte Berührung

Meine Sterne kehren heim,
in die Nacht mit keinen Uhren.
Bis dahin geh ich auf Leim
und verfolge meine Spuren,
die ich ging um zu verenden.
Welche Nachricht soll ich senden?

SOS, helft unseren Seelen?
Welche Seelen sind gemeint?
Wo die ganzen Seelen fehlen
ist nicht alles wie es scheint!
Nur die Kummernisse plagen
eine Landschaft, ganz aus Fragen.

Wohin soll ich was verweisen?
Trümmer zeigen wo ich bin!
Nur die Fremde zu bereisen,
deutet auf den Trugschluss hin!
Ganz im Nirgendwo gefangen,
hält wer wem die Fahnenstangen?

Nichts ist da! Bin ich vorhanden,
eingehext in mein Befinden?
Träume, die um uns verschwanden,
konnten gar kein Zentrum finden.
Nur das Vakuum dominiert,
wenn das Nichts mich kalt berührt.

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)